

綱 領

- われわれは、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて、われわれの権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
- われわれは、常に暴力と独裁を排し、自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期す。
- われわれは、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄与する。

発行所

日本赤十字新労働組合連合会

(略称「日赤新労」)

東京都港区芝愛宕町2の9

電話・東京501-7080

発行責任者

小崎寿美男

日赤新労ニュース

本年頭初執行委員会

一月十日・蒲郡で

去る一月十日、村岸会計のあつせんによる愛知県蒲郡市の電気公社委員会を開催し、第二回定期大会の会場期日その他の懸案の議題を討議した結果、大要次の如く決定をみた。

一、第五回中央委員会の会場、期日について

二月二十四日(日)二十九日(月)の兩日、足利市において開催し、会場宿泊にあつせんを求める。

二、第二回定期大会の会場、期日について

四月二十一日(日)二十二日(月)の兩日、浜松市において開催し、会場宿泊にあつせんを求める。

長崎原爆病院職組の生い立ちと望み

長崎と言えば九州の西の果、原爆被災もさることながら歴史の上からも名だたるところである。この都市に原爆被爆者の診療管理のために、昭和三十三年五月に建設されたのが長崎原爆病院、して開院三年後に結成されたのが長崎原爆病院職組だ。

結成當時一六七名の組合員数は現れ在一二二名となり期未手当、ペースアップなどがつかりて、組合獲得の成績をあげるが、交渉では本社通達の五割突破の成績をと云つたところである。この職組の誇りとすることは、意気ますます軒昂と云つたところである。

この組合員以外はオーナーシヨツプであるに拘らず只一人の組合非加入者が居ないという事実である。文字どおり一糸乱れぬ団結と云えるのだ。

三、給与専門部会の開催について

二月十六日(土)十七日(日)十八日(月)の三日間東京において開催と決定。

四、給与改定、年度末手当の獲得について

直ちに解決を迫り、早期獲得を目指して執拗なる闘交を得を継続するよう再確認。

五、その他、アンケート問題、医療費問題、日赤機構問題に論及

以上、慎重な討議を加えてそれぞの結論を得たが、その後浜松赤職組、足利日赤組より好意ある回答に接して、大会会場、中央委員会会場を確保することができた。紙上を借りて謝意を表すると共に、代議員、中央委員各位に備されることを願つておく。

その結果を得たが、その後浜松赤職組、足利日赤組より好意ある回答に接して、大会会場、中央委員会会場を確保することができた。紙上を借りて謝意を表すると共に、代議員、中央委員各位に備されることを願つておく。

その結果を得たが、その後浜松赤職組、足利日赤組より好意ある回答に接して、大会会場、中央委員会会場を確保することができた。紙上を借りて謝意を表すると共に、代議員、中央委員各位に備されることを願つておく。

その結果を得たが、その後浜松赤職組、足利日赤組より好意ある回答に接して、大会会場、中央委員会会場を確保することができた。紙上を借りて謝意を表すると共に、代議員、中央委員各位に備されることを願つておく。

その結果を得たが、その後浜松赤職組、足利日赤組より好意ある回答に接して、大会会場、中央委員会会場を確保することができた。紙上を借りて謝意を表すると共に、代議員、中央委員各位に備されることを願つておく。

赤組の歩み

長浜赤職組合結成記念式典

— 職員組合結成に有志会を結成三十六年五月発足し、當日赤職員統一協議会に参加したの

十六年五月発足し、當日赤職員統一協議会に参加したの

十六年五月発足し、當日赤職員統一協議会に参加したの</div

昭和38年1月25日

賞受賞の『台場兎』をはじめ
「無明逆流れ」『命を売る武士』
『鎮西八郎』その他、彼の筆に満ち
いほどのものがあるが、それら
についてはまたの機会に触れる
こともある。〔文芸春秋社・
二三〇円〕

悲の器——河出書房新社の文芸
賞第一回の長篇小説賞に当選した
た高橋和巳の作品である。作者
は昭和六年生れ京大文学部出身
で現在立命館大学文学部の専任
講師である。著書に長編小説『
捨子物語』その他がある。悲の器
の主人公は、かつて最高検察官
府検事で法学博士、いまは某大
学法学院教授である。選者の二
人守田透氏が云つているように
インテリを主人公にした作品は
多いが、専門の細での苦勞をじ
かに扱つたものはなかつた。(こ
の小説はその欠陥をみごとに克
服している)。全くそのとおり
なり、美にどつしりとした重厚な
作品である。新人としてほんと
しく力量のある作家であることを
が、この一作を読んだだけで領
する。原稿紙七百枚にわたる
この長編から若いこの作者の今
後の活躍は期待してよい。(河
出書房新社・二八〇円)

短夜物語——水谷明子の時代小
説である。この作者は参議院の
連記課に勤務しているBGであ
る。昭和七年生れ。昭和三十二
年六月、文芸春秋オール読物の
第十四回から新人賞小説に、佐
藤明子の名で『魔障』が登場し
た。石田三成を書いたものであ
つた。以来書きおろし長編時代
小説を手がけて、『背教者』、『草
月記』そして『魔夜物語』と出
版している。『背教者』、『草月
記』は何れも直木賞の候補者とな
つたが、どうも一般的の読者には
馴染みにくい文体である。『短
夜物語』は前二作と同じくま
ことに重厚堅実な筆致で書き込まれ
てゐるがやはり読みづらい。
と云われるのではないか。『魔
障』後三原城主小早川景景の居城
で月待ちの姿が聞かれ、その席
上で語られたことを細叙していく
この小説は先ごろ新聞の読書欄
にもとり上げられ、文献資料部
の連載に定評のある珍しく手堅
いこの作者を推奨していた。筆
者は、この作者が昭和三十年七
月サンデー毎日大衆文芸で佳作

になつた（月曜日）、から講んであるが、何を書いても書きこなすのであるうといふ安心感が持てかかる。（短便物語、東都書房・三六〇円）

ツの「タイヤ」までアヘンが充電する。この作品が、軍事の存否を肯定することが出来ない。これは、マーチ・カット資金と云ふ、V資金と云われるものにて、日本との政策の奇妙怪々な裏面が書かれている。作者は、この作品で、目的は達すると云つていい。間々を書くつもりではなく、確と思われる資料と調査によりて、旧安保時代の日本のかくした姿が少しでも捉えられていい。この作品で、車両だけの列車がオモチヤミたに映ります。

朝七時十六分、長野からそれながら各駅で二、三分から二十台くらい停車されると、都会生活のイローザなどいやでも消しとしまい、久しぶりにのんびりしてしまひ、久しくぶりに車両の進むにつれて雪は一段深くなり、峠々から田畠まで古雪が通り過ぎる農家の屋根まで雪た雪がつづりと重そうです。飯山を過ぎる頃から車両中は一派かとなり、あらこちらから雪の音声さえもれてきます。土堆の雪がつづりと重そうです。北飯山、信濃平と過ぎて、長から約一時間半、やつと目的地戸狩に着きました。

純白の雪に眼をしようつかせながら、リュックを背負いスキーヤーに向に、のどかな感じの戸狩駅前を歩くのは云い知れぬ気持で左手の山にリフトらしいものを見てきます。その麓に散在する農家が吾々の宿と聞き、歩く足一層弾みます。

約三十分も歩いたでようか急こしらえに「村田館」と書いた看板のかかつて、名古屋第一、近山田目赤その他、参加者が一同なつて雪に被われつくした田舎を歩いてくるのは云い知れぬ気持で左手の山にリフトらしいものを見てきます。その麓に散在する農家が吾々の宿と聞き、歩く足一層弾みます。

第二回 新ラスキー教室

中京人

多謝投稿

レットの時代」までアメリカ占領軍の存在を否定することが出来ない」とも云い、この作品で「マーカット資金」と云われたY資金と云われるものによつて動かされている日本の政財界の奇々怪々な裏面が書かれてゐる。作者は、この作品で人間を書くつもりではなく、正確と思われる資料と調査によつて旧安保時代の日本のかくされた姿が少しでも捉えられていたら目的は達成すると云つてゐる。(文芸春秋新社・三四〇円)

多謝投稿
亂説青年氏。新田とりませて心計、毎号ご投稿下さつてあります。こんなものでござり。朝露スキー教室を終つて、早朝からお車を寄せて下さつた中京人民、お礼申上ます。



ゲレンデに向う準備 宿舎「村田館」の前で



最年少組

テスとも十日目の第一日は、夜行列車での疲れもあるのでそれを目的として終りました。第二日、十七日は、準備運動が始まって終りまで規則正しい練習で、BCクラスはこの朝から参加した元スキーヤーは多いが、山崎氏も素晴らしい指導を受け、岳食は全員揃って雪の上で才にござり。こんな経験は恐らく参加者一同始めてでしょう。

Aクラスは、緩斜面をどうにか直滑降できることになつたらしく終る頃には真剣な顔付でゲレンデ下まで滑つて「来たのも愉快です。

十八日。この日の正午で、BC

膝までめりこむ旨の感触に何とも云えぬ快さを味わいながら山の中腹まで登り、そこでクラス分けです。中級者以上を直消降させて分けるのです。小さなコブにとばされてしまうと足も、顔面制動で早速ダブル、気楽に滑り降りる者など多さままでです。

クラスは、A、B、Cの三つで、Aが初心、Bが中級、Cが上級という風です。



雪の上にどつかりと
昼食のオニギリをぱくつく

日赤新労本部	日赤新労副執行委員長吉原三郎嚴父、一郎殿、去る一月十七日、逝去されました。ここに謹んで哀悼の意を表します。
までとび出して夜の更けるのも知らぬまででした。	二十日。講習最後の日です。
眼を開けておられぬ程のまぶしさです。	久しぶりの快晴で、ゲレンデは
南から東、北へと、高社、悲賀高原の山々、笠置、野沢の峠々が白く輝く村々を絶えよう無く流れている千曲川の風情は、詩そのもの、慈そのもののように映ります。	戸狩の村々を絶えよう無く流れている千曲川の風情は、詩そのもの、慈そのもののように映ります。
最後の一日を十二分に楽しんで	戸狩の村々を絶えよう無く流れている千曲川の風情は、詩そのもの、慈そのもののように映ります。
日本赤新労スキー教室を了えたのは夕方も間近い頃でした。	宿の人々にお礼を云い、また来るよ、と別れのコトバを残して、
日本宿に、ゲレンデに、樂しかつた数日間のあれこれを想い浮べて	日もとつぶり暮れた頃、戸狩の駅へと向いました。
いる音々を乗せて、列車は夜の飯	民宿に、ゲレンデに、樂しかつた数日間のあれこれを想い浮べて
山線を長野へと向っています。	いたる音々を乗せて、列車は夜の飯
講師の方々新労本部の方々に厚くお礼申上ます。	講師の方々新労本部の方々に厚くお礼申上ます。